



# OPINIÓN

Desde las clases de Educación Infantil y Primaria de Magaz de Arriba, queremos daros nuestra opinión sobre las salidas realizadas durante este trimestre.

Los niños y niñas de Infantil, 1º y 2º, mostraron mucho interés hacia la obra "Historia de un calcetín", a pesar de que la obra era más adaptada para Infantil que para Primaria.

También pasaron un buen rato en compañía de los demás niños del C.R.A, en el parque del Polígono antes de acudir al teatro.



A los mayores, el musical sobre el universo: "Tosi va al espacio" que escucharon en el conservatorio les pareció espectacular.

De hecho, dicen los niños, que han sido los músicos más profesionales que han visto y escuchado en vivo y en directo ya que para la representación utilizaban muchos instrumentos y estaban muy bien sincronizados. Los niños y niñas participaron del espectáculo buscando algunos objetos como el anillo de Saturno, la Luna, el Sol que estaban ocultos entre el público.

Respecto a la excursión a Otero, con la empresa Binatur, el tiempo nos acompañó lo que hizo que el alumnado pudiera disfrutar de diversas actividades como: los kars, la tirolina, escalada, la burbuja en el agua, disparo con bolas de pintura, tiro con arco...que los monitores les tenían programadas.



Además pudieron ver animales de varias especies como: cabras, patos, pollos, gallinas...

El recinto también contaba con comedor para el alumnado y el profesorado.

Valoramos la experiencia como muy positiva, aunque estuvimos muy poco tiempo, ya que el lugar y las actividades fueron muy divertidas y nos gustaría repetir.

Desde Magaz de Arriba os deseamos que paséis un ¡FELIZ VERANO!

# ¡ LO MÁS MUSICAL!



En Canedo procuramos tener siempre una sonrisa en la cara y tratar de ver el lado positivo de las cosas, por eso queremos compartir en este número del Letrero, último de este curso, una canción que nos enseñó la profe Ana Vidal y que tiene un ritmillo muy veraniego; pero sobre todo un mensaje fantástico para tener siempre presente y sobre todo cuando las cosas no vayan del todo bien, para tratar de dar la vuelta a nuestros pensamientos y seguir con la máxima ilusión y energía: La canción se titula " Lo positivo atrae lo positivo"

<https://www.youtube.com/watch?v=aXSxxbolEZI> y



aparece en el disco de una cantante llamada Daysi Ceara publicado en el año 2012 que trata de hacer terapia a través de sus canciones con diferentes mensajes.

Y con este ritmillo nos despedimos hasta el próximo letrado. Feliz Descanso compis!!!

## PERSONAJES RELEVANTES

El 20 de agosto de 2018, una chica de 15 años sueca, llamada Greta Thunberg, decidió faltar a clase y sentarse en una plaza de Estocolmo, frente al Parlamento Nacional, con un cartel que ponía "HUELGA ESCOLAR POR EL CLIMA". Y siguió haciéndolo cada viernes. A esas huelgas se unieron más de 20.000 estudiantes de diferentes países, bajo el lema "FRIDAYS FOR FUTURE".

Ha ganado un montón de premios, incluso la han propuesto para el Premio Nobel de la Paz. Y el más reciente, el 7 de junio, Amnistía Internacional ha otorgado el premio anual del Embajador de Conciencia a la joven activista, por su protesta, liderazgo y valentía.

¿Seguimos su ejemplo? Desde Magaz de Abajo os animamos a ello y os deseamos un feliz verano.



# ¡ÚLTIMAS NOTICIAS!

Desde **Quilós** os informamos de los últimos acontecimientos en nuestro CRA. Aunque el trimestre ha sido corto hemos hecho muchas actividades:

- Después de las vacaciones de Semana Santa los compañeros de sexto se fueron a

visitar el IES Bergidum Flavium para poder hacerse una idea de lo que será el curso próximo para ellos. Vinieron



contentos con lo que vieron.

- En mayo nos fuimos a Ponferrada al teatro, vimos dos representaciones que nos encantaron. También estuvimos en el conservatorio, su orquesta interpretó el concierto "Soñando con el Universo", ¡nos lo pasamos "chachipistachi".



- En *La semana de la fruta*, con la colaboración de las familias, hicimos el desayuno saludable; nos prepararon brochetas de fruta con chocolate y batidos, ¡estaba todo buenísimo!

- El 30 de mayo nos fuimos a la excursión de fin de curso a Otero, lo pasamos genial con las actividades que nos tenían preparadas: paintball, tiro con arco, rocódromo, bosque de cuerdas, rodillo acuático... También plantamos unos tomates y vimos algunos animales: unos patos, unas cabras...

En general, estos últimos meses, nos lo hemos pasado muy bien.



# ADIVINANZAS, CHISTES Y PASATIEMPOS



Los niños y niñas de Magaz de Arriba os traemos unos breves pasatiempos para comenzar el veranito:

## ADIVINANZAS



Come de tu cocina, come de tu fogón si no lo encuentras en las esquinas lo encontrarás en un mojon.

Lo lleno de arena, lo lleno de agua, para hacer contigo castillos en la playa



## CHISTES

- Perdona señor, ¿Ha visto a alguien doblar la esquina? No, yo cuando llegué la esquina ya estaba doblada.
- Llega Jaimito llorando a la escuela y la maestra muy preocupada le pregunta:
  - ¿Qué te ha pasado Jaimito?
  - ¡Me han atracado profe!
  - ¿Y te quitaron algo?
  - Sí profe...los deberes!!!



## JEROGLÍFICO

	Nombre de niña _____
--	-------------------------

# APUNTES DEL AMPA



El AMPA de San Miguel quiere dedicarles unas líneas de despedida al curso. Querid@s niñ@s, queridas profesor@s y queridas familias:

Lo primero de todo, dar la enhorabuena a estos niñ@s que terminan una de las etapas más decisivas e importantes de la vida.

Quisiéramos, como no, agradecer a las personas que han compartido estos años con ell@s y con nosotros los padres y madres, formando una gran familia. A vosotras maestras y tutores, gracias por vuestra labor y esfuerzo, por ayudarnos y guiarnos.

Habéis conseguido hacerlos importantes. Hacerlos lo que son y parte de lo que serán. Han aprendido sus primeras palabras, sus primeras canciones y sus primeros juegos, pero principalmente les habéis enseñado valores, como la amistad, la tolerancia y el respeto hacia los demás, para así aprender a convivir con armonía en la sociedad.

Ahora comienzan estos niñ@s una nueva etapa en "el curso próximo", seguirán su camino y su educación, aprendiendo a leer y sumar, pero las cosas más valiosas las han aprendido aquí, con vosotras, en esta Escuela.

Recibir nuestro reconocimiento infinito, nos llevamos el recuerdo de vuestra inmensa ternura y entrega, enseñando con paciencia, dedicación, ilusión y amor, en esta difícil tarea que es la enseñanza.

Nunca os olvidarán podéis estar seguras, os llevarán siempre en sus pequeños corazones.

Que paséis unas buenas vacaciones y disfrutad! Hasta el curso que viene!!!!



# Despedida

Hasta pronto!!



Estamos ya bien entrado el mes de junio y con él llegamos al final de curso y al final de mi etapa en el CRA de Quilós. Llega el momento de la despedida.

No todas las despedidas son iguales. Las hay deseadas, tanto que parece que nunca llegan. Las hay que causan indiferencia, apenas notamos que alguien ya no está. Y las hay difíciles, tan difíciles que son casi imposibles.

Bien puedo decir que me encuentro en este último caso pues, desde que llegué al CRA de Quilós, sentí que estaba en casa. Una gran casa formada por una grandiosa Comunidad Educativa que confió en una inexperta y recién llegada para que la pilotara a lo largo de los últimos años. Espero haber podido ofreceros, al menos en parte, lo que esperabais y si no ha sido así, que sepáis que lo he intentado de corazón.

Como muchos de vosotras y vosotros sabéis, mi naturaleza nómada e inquieta hace que, de vez en cuando, el viento me arrastre allá donde le plazca. Llegué al Bierzo arrastrada por el viento del este permitiéndome, todos estos años, disfrutar de sus gentes y paisajes. Ahora, de nuevo, el viento del norte me susurra al oído diciéndome que es hora de dejarse llevar a un nuevo lugar.

Podría definirme como un espíritu errante que se alimenta y crece gracias a las personas y lugares que va conociendo en la vida. Sin lugar a dudas, la Comunidad Educativa del CRA de Quilós ha sido generosa conmigo y me ha dado mucho más de lo que jamás hubiera soñado. El CRA de Quilós, inevitablemente, siempre formará parte de mí, siempre estará en mi corazón.

Os agradezco profundamente a todos: compañeras y compañeros, familias, ayuntamientos, CEAS... todo lo que me habéis apoyado y aportado pero, sobre todo, quiero agradecer a los niños y niñas de Arganza, Canedo, Magaz de Abajo, Magaz de Arriba, San Juan de la Mata y Quilós (actuales y de los últimos cinco años) que me hayan dado, a diario: ilusión, fuerza, alegría y motivación para ir al cole y me hayan permitido disfrutar como una enana de su compañía.

Volveremos a encontrarnos, un fuerte abrazo:

SON

